

Qué se sabe del artículo de RC Model Aero?

Escrito por Tricky - 05/03/2010 15:58

Un resumen pa los que andamos pobres este mes, que aunque aún no la hayamos comprado, seguro, seguro, que lo hacemos en cuanto tengamos ocasión, jejeeje

Re: Qué se sabe del artículo de RC Model Aero?

Escrito por Cazador236 - 05/03/2010 16:46

Yo se que uno de nuestros compañeros la a comprado reciente mente. Haber que nos cuente que novedades hay.

Re: Qué se sabe del artículo de RC Model Aero?

Escrito por edu_ns - 05/03/2010 17:55

El artículo viene a explicar, punto por punto, las partes del RD que afectan al aeromodelismo, así como cierta terminología que puede inducir a error, por su desconocimiento. También explica el porqué del RD, que no es un invento personal, sino que proviene de una directiva de la unión europea y habla de cómo está regulado el aeromodelismo en otros países europeos y estados unidos.

Lógicamente por motivos de copyright no voy a copiar y pegar aquí el artículo o partes de él.

Re: Qué se sabe del artículo de RC Model Aero?

Escrito por Cazador236 - 05/03/2010 18:38

Eso no claro. Pero cuéntanos lo mas importante. ¿ en que nos puede influir a nosotros? Que volamos en ladera.

Re: Qué se sabe del artículo de RC Model Aero?

Escrito por edu_ns - 05/03/2010 18:50

ah vale! Como el RD trata de la seguridad en demostraciones aéreas, y dado que nosotros no hacemos demostraciones, por lo tanto no nos afecta.

Re: Qué se sabe del artículo de RC Model Aero?

Escrito por Cazador236 - 14/07/2010 00:05

Después de tanta polémica del decretazo, empezamos haber las primeras decisiones y actuaciones de los club. Un numero importante de ellos han optado por la suspensión indefinida de las exhibiciones y sustituirlas por exposiciones o charlas audiovisuales.

Otros clubs o asociaciones han optado por enmascáralas como competiciones, las cuales quedan exentas de la norma. Como bien se dice echa la ley echa la trampa, haber si les sale bien la jugada y no son sancionados por las federación o peor ser denunciados.

Desde que salio habido una gran numero de refractarios como gente favorable al decreto. Ahora bien, yo pienso que no era para tanto, y que las normas están para algo y que no se ponen ala ligera.

=====